

Presseinformation Heidenheim, 22. Juli 2019

Vernissage in der Kreissparkasse

In Anwesenheit zahlreicher Gäste eröffnete Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, die imposante Bilderausstellung "Farben in Resonanz" der Künstlerinnen Jeanette Sherly Hippelein und Monika Sigloch.

Im "Haus des Kunden" der Kreissparkasse präsentieren Jeanette Sherly Hippelein und Monika Sigloch derzeit auf ausdrucksvolle Art und Weise 29 – teils sehr großformatige – Bilder unter dem Titel "Farben in Resonanz". "Wir freuen uns über den großen Anklang, den diese Vernissage fand", so Dieter Steck. In ihrer Einführungsrede würdigte die Kunsthistorikerin Dr. Johanna Hummel die Leidenschaft der beiden Künstlerinnen für die Malerei. Musikalisch umrahmt wurde die Vernissage von Harry Berger und Georg Hesse.

Bereits im Jahr 2015 stellte die Künstlerin Jeanette Sherly Hippelein in der Kreissparkasse ihre Werke mit großem Erfolg aus. Um die Vielfalt der Bilder noch zu erweitern entschlossen sich Jeanette Sherly Hippelein und Monika Sigloch zu einer gemeinsamen Darstellung ihrer Werke.

Die Ausstellung der beiden Künstlerinnen im "Haus des Kunden" Heidenheim, Olgastraße 2, ist wochentags in der Zeit von 09:00-17:00 Uhr noch bis 27. September 2019 öffentlich zugänglich. Alle Gemälde können käuflich erworben werden.



Im Bild von links: Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, die beiden Künstlerinnen Monika Sigloch und Jeanette Sherly Hippelein, die Kunsthistorikerin Dr. Monika Hummel und Thomas Schöpplein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.